

C.H.A.
COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA

BAE - Buenos Aires Económico 05/05/98

Un juez federal en apuros

La vida privada de Oyarbide desató una fuerte polémica

El ministro de Justicia, Raúl Granillo Ocampo, aseguró ayer que era contrario a la designación de un juez que fuera homosexual, pero poco después -cuando llovieron las críticas antidiscriminatorias- pidió perdón públicamente.

La polémica se desató cuando el ministro opinó sobre la vida privada del juez federal Norberto Oyarbide, quien se encuentra envuelto en un episodio de características policiales, luego de ser acusado de amenazar de muerte al receptionista de un restaurante.

La amenaza del magistrado se habría producido luego de haber sido amenazado él mismo con la difusión

de un video de cinco minutos que exhibe aspectos de su vida privada.

El martes pasado, el receptionista de un restaurante ubicado en Posadas 1032, de apellido Zinnedine y amigo del magistrado, presentó una denuncia ante la Justicia contra Oyarbide por amenazas de muerte.

El magistrado tiene sólidas vinculaciones con la Policía Federal y con el Gobierno, especialmente con el ministro Carlos Corach, quien se encuentra molesto con el escándalo en ciernes.

Después de afirmar en declaraciones radiales que no votaría por un juez homosexual, el ministro pidió disculpas por el mismo medio.



ARCHIVO BAE

Granillo Ocampo en un brete

“Su vida privada en tanto es su intimidad, no debe ser motivo de discusión pública”, corrigió el ministro después que la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) y el titular del Instituto Nacional contra la Discriminación, Víctor Ramos, criticaran la postura de Granillo Ocampo.